



EU KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

EU DECLARATION OF CONFORMITY

Produkt/Product: **devolo 3.HZ Basiszähler**
Typennummer/Type number: **D3B100**

Hersteller: **devolo AG**
Manufacturer: **Charlottenburger Allee 67**
52068 Aachen
Germany

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.
This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

2- und 4-Leiter-Elektrizitätszähler für Wirkleistung - devolo 3.HZ Basiszähler
2- and 4-wire active energy meter – devolo 3.HZ Basiszähler

Der oben beschriebene Gegenstand der Erklärung erfüllt die einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union:
The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation:

Richtlinie: **2014/30/EU, 2014/32/EU, RoHS 2011/65/EU**
Directive:

Das Produkt entspricht den grundlegenden Anforderungen und Bestimmungen der folgenden harmonisierten Normen:
The product complies with the essential requirements and provisions of following harmonised standards: **EN 50470-1:2007, EN 50470-3:2007, EN 55032:2012/AC:2013**

Die Konformität des Baumusters (**Modul B**) wurde mit den angeführten Normen festgestellt:
The conformity of the type (module B) with the listed standards was ascertained:

Benannte Stelle (Name/Number): **CSA Group Bayern GmbH / 1948**
Notified Body (name/number)
Baumusterprüfbescheinigungs-Nr.: **DE MTP 19 B 004 MI-003**
Type examination certificate number:

Die Konformitätsbewertung wurde nach **Modul D** der Direktive 2014/32/EU Annex II durch den Hersteller vorgenommen:
The conformity assessment was performed by the manufacturer acc. Directive 2014/32/EU Annex II. module D:

Benannte Stelle (Name/Number): **Slovak Institute of Metrology (SMU) / 1781**
Notified Body (name/number)
Zertifikatsnummer-Nr.: **SK 18-QD-SMU022**
Certificate number:

Diese Erklärung wird verantwortlich abgegeben durch:
This declaration is submitted by:

Aachen, 14. März 2019
Aachen, 14th March 2019

Heiko Harbers
Vorstandsvorsitzender / CEO